

# Volk und Wirtschaft

Tägliches Handelsblatt

Mittwoch, 17. Juli 1935

## Einfuhr gleich Ausfuhr

Deutscher Außenhandel im Juni 1935

Berlin, 16. Juli. Die Ein- und Ausfuhr deutscher Güter war im Juni 1935 mit 208 Millionen Reichsmark gleich geblieben. Der Außenhandel ist gegen den Normalausfuhrwert von jährlich um zehn Prozent gestiegen, aber gegen den entsprechenden Wert des Jahres vor dem Kriege um zehn Prozent gesunken.

Die Zahlen sind deutlich höher. So geht die Ein- und Ausfuhr um 10 Prozent zu. Die Ausfuhr ist um 15 Prozent gestiegen. Die Importe haben um 10 Prozent abgenommen. Das ist eine sehr erfreuliche Entwicklung, wenn man bedenkt, daß die Ausfuhr der wichtigsten Güter, Getreide, mehr als eine millionst. Mark übersteigt. Eine Mutterknechtin wird auch noch mehr ausführen, wenn sie nicht auf die Ausfuhr im Sommerzeitraum verzichtet.

Blüte bereits bereit

Weihrauch an der Lahn, am Mittelrhein und dem Unterweser

Berlin, 16. Juli. Die Weihrauchproduktion kann jetzt wieder auf das Niveau des Jahres vor dem Kriege zurückkehren. Das ist ein großer Erfolg für die deutsche Industrie. Die Weihrauchproduktion hat sich in den letzten Jahren stark erhöht. Dies ist eine sehr gute Entwicklung, weil die Ausfuhr der wichtigsten Güter, Getreide, mehr als eine millionst. Mark übersteigt. Eine Mutterknechtin wird auch noch mehr ausführen, wenn sie nicht auf die Ausfuhr im Sommerzeitraum verzichtet.

Chemische Fabrik Dr. Kroll &amp; Söhne AG

Berlin, 16. Juli. Nach dem Kriegsbeginn wurde die Produktion von chemischen Produkten in Deutschland stark herabgesetzt. Das ist ein großer Fehler, weil die chemische Industrie eine wichtige Rolle in der deutschen Wirtschaft spielt. Es ist wichtig, dass die chemische Industrie wieder auf das Niveau des Jahres vor dem Kriege zurückkehrt.

Oelsatenbau wird weiter gefördert

Festpreise und Ausgleichsergänzungen für Oelsaten

Neue Richtlinien

Berlin, 16. Juli. (Die Deutsche Presse-Agentur) Die neue Richtlinie für den Oelsatenbau ist eine wichtige Entwicklungsrichtung. Sie soll die Produktion von Oelsaten erhöhen und die Qualität verbessern. Das ist eine sehr gute Entwicklung, weil die chemische Industrie eine wichtige Rolle in der deutschen Wirtschaft spielt. Es ist wichtig, dass die chemische Industrie wieder auf das Niveau des Jahres vor dem Kriege zurückkehrt.

DKEW gewinnt Großen Preis von Deutschland

SIEGER: WALFRIED WINKLER auf Auto Union-DKW

(neuer Klassenrekord)

ZWEITER: EWALD KLUGE auf Auto Union-DKW

Nach den überzeugenden Siegen im Großen Preis der Schweiz und Großen Preis der Niederlande beweisen die DKW-Motorräder der Auto Union erneut ihre Weltklasse!

## Hitze steigert Nachfrage nach Obst

Starke Zulahmen zum Kölner Hauptmarkt

Rhein, 16. Juli. Die Zulahmen zum Kölner Hauptmarkt sind stark gestiegen. Das ist eine sehr gute Entwicklung, weil die chemische Industrie eine wichtige Rolle in der deutschen Wirtschaft spielt. Es ist wichtig, dass die chemische Industrie wieder auf das Niveau des Jahres vor dem Kriege zurückkehrt.

Der Marktbeobachter

vom 16. Juli

Antlicher Großmarkt für Obst und Gemüse auf Köln

Berlin, 16. Juli. Die Zulahmen zum Kölner Hauptmarkt sind stark gestiegen. Das ist eine sehr gute Entwicklung, weil die chemische Industrie eine wichtige Rolle in der deutschen Wirtschaft spielt. Es ist wichtig, dass die chemische Industrie wieder auf das Niveau des Jahres vor dem Kriege zurückkehrt.

Obst und Gemüsegroßhandel

Berlin, 16. Juli. Die Zulahmen zum Kölner Hauptmarkt sind stark gestiegen. Das ist eine sehr gute Entwicklung, weil die chemische Industrie eine wichtige Rolle in der deutschen Wirtschaft spielt. Es ist wichtig, dass die chemische Industrie wieder auf das Niveau des Jahres vor dem Kriege zurückkehrt.

Stadt-Börsenamt

Berlin, 16. Juli. Die Zulahmen zum Kölner Hauptmarkt sind stark gestiegen. Das ist eine sehr gute Entwicklung, weil die chemische Industrie eine wichtige Rolle in der deutschen Wirtschaft spielt. Es ist wichtig, dass die chemische Industrie wieder auf das Niveau des Jahres vor dem Kriege zurückkehrt.

Mehr Neubauwohnungen, weniger Umbau-

wohnungen / Was die Statistik sagt

Der Bruttostand ist schwach

Was die Statistik sagt

Was

